

La reforma de la frontera empezará ampliando el Puente Internacional

● El Gobierno central prevé una intervención en cuatro fases, según ha adelantado a los senadores ceutíes



Las obras deben compaginarse con mantener el paso abierto.

E. F. CEUTA

La gran obra de reforma y ampliación de la frontera del Tarajal que la Administración General del Estado lleva años anunciando se estructurará en cuatro fases y comenzará por el Puente Internacional, según ha concretado el Gobierno de Pedro Sánchez en su contestación a una pregunta sobre este proyecto presentada por los dos senadores ceutíes, Guillermo Martínez y Fatima Mohamed.

En su respuesta, el Ejecutivo socialista ha detallado que ya se ha elaborado "un anteproyecto para acometer diferentes actuaciones en el puesto fronterizo del Tarajal", documento que deberá ser objeto ahora de desarrollo "a través de los correspondientes proyectos de ejecución".

Para resolver su "problemática" se plantea "una solución integral que permita no solamente la remodelación general de este puesto fronterizo, sino también la ampliación de espacios y su optimización dentro de las limitaciones del entorno en que se encuentra ubicado".

Por añadidura, la necesidad de "hacer compatibles las obras con la operatividad" del paso "obliga" a establecer varias fases de ejecución, concretamente cuatro. La primera (Fase 0) sería la "ejecución de la ampliación del Puente Internacional", paso previo para hacer posible "la reubicación de Unidades, demoliciones y cimentación del lado de la playa". A continuación se podría acometer el capítulo de "demoliciones y construcción en el lado de los polígo-

nos" para terminar con la "construcción en el lado de la playa".

El marco temporal de ejecución de las obras dependerá "de los resultados de los proyectos de ejecución, de la obtención de licencias y de la adjudicación de las obras" teniendo en cuenta que "es un pro-

La estimación presupuestaria sitúa el coste de las obras en 14,8 millones

yecto complejo que además debe ser compatible con el desenvolvimiento normal de los servicios fronterizos".

Igualmente, el Gobierno central ha advertido que "hay que tener en cuenta que se necesita la colaboración de Marruecos, sobre todo en la primera fase".

Al ser un proyecto "escalonado", los impactos que se vayan produciendo serán evaluados "para la implementación de las fases siguientes".

Por otro lado, el Ejecutivo de Pedro Sánchez ha efectuado una estimación de los costes estimados

LAS CLAVES

Fases

Escalonado. La necesidad de "hacer compatibles las obras con la operatividad del Puesto Fronterizo del Tarajal" obliga a prever cuatro fases de ejecución: Fase 0, ejecución de la ampliación del Puente Internacional; Fase 1, reubicación de unidades, demoliciones y cimentación lado playa; Fase 2, demoliciones y construcción lado polígono; y Fase 3, construcción lado playa.

Frontera

Colaboración marroquí. El Gobierno subraya que la actuación debe permitir "el desenvolvimiento normal de los servicios fronterizos" y que "igualmente, hay que tener en cuenta que se necesita la colaboración de Marruecos, sobre todo en la primera fase".

Costes

Casi quince millones. Los costes estimados del proyecto, sujetos a cambios "a medida que se vayan realizando los proyectos de ejecución y evaluando los impactos" se sitúan en 14,8 millones de euros.

El Gobierno no confirma la transferencia para desalar agua en Ceuta

E. F. CEUTA

El Gobierno central ha evitado confirmar que, pase lo que pase, la Administración General del Estado sostendrá el apoyo que presta a la desalación de agua en la ciudad autónoma, concepto por el que el Ejecutivo local prevé recibir el año próximo, como en ejercicios anteriores, casi 4 millones de euros.

En su respuesta a una interpelación al respecto de los dos senadores ceutíes, Guillermo Martínez y Fatima Mohamed, el Ejecutivo de Pedro Sánchez se ha limitado a decir que la Secretaría General de Financiación Autonómica y Local del Ministerio de Hacienda tiene asignada la gestión de los créditos correspondientes a la

"En la actualidad se está trabajando en el proyecto de Presupuestos"

cuestión planteada "a la Sección 32, Servicio 02 del Programa 942N, epígrafe 'Otras Aportaciones a Entidades Locales', subconcepto 464.02: 'Compensaciones y ayudas a favor de las Ciudades de Ceuta y Melilla'".

A renglón seguido, ha advertido que "en la actualidad se está trabajando en el proyecto de Presupuestos Generales del Estado para 2019, por lo que no es posible facilitar más información".

El presidente del Gobierno todavía confía, según los medios nacionales, en poder tramitar en diciembre un proyecto propio de Presupuestos Generales del Estado y no tener que prorrogar los últimos del PP o verse abocado a convocar elecciones generales.

La UGR recibirá 400.000 euros más para Ceuta y Melilla en 2019 si hay PGE

E. F. CEUTA

El proyecto de Presupuestos Generales del Estado (PGE) que el Gobierno de Pedro Sánchez espera poder aprobar para el año próximo contempla un incremento de la dotación que el Ministerio competente transfiere a la UGR para las ciudades autónomas que se cifra en 400.000 euros, con lo que la

institución nazarí percibiría casi 9 millones de euros "para que pueda financiar los estudios universitarios" en ambas.

Un total de 8,69 millones (100.000 euros por encima de los recogidos en los PGE de este ejercicio) se abonarán, según ha detallado el Gobierno central a los senadores ceutíes, en concepto de "atender la financiación que co-

rrresponda a los centros y enseñanzas universitarias en Ceuta y Melilla".

Por otro lado, se crearía una nueva partida de 300.000 euros "para atender la financiación del nuevo pabellón deportivo de los centros de enseñanza universitaria de Ceuta y Melilla".

Tras la crisis de verano, cuando la Junta se negó a permitir un nue-



Imagen del Campus de Ceuta.

vo Máster en Ceuta si el Estado no se comprometía a subsanar el déficit anual por las ciudades autónomas, el Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades propuso la constitución de reuniones de trabajo entre ese departamento, la Junta de Andalucía, la Universidad de Granada (UGR) y las Ciudades Autónomas de Ceuta y Melilla "para diseñar y elaborar un plan de actuación".

La primera reunión del grupo de trabajo tuvo lugar el pasado 25 de octubre y próximamente se celebrarán nuevas citas "para desarrollar el plan de actuación".